

Ehrung zum Tag des Ehrenamtes



Unser Mitglied Adolf Weiß wurde in München mit der Silbernen Ehrennadel des Luise-Kiesselbach-Preises geehrt. Den Preis vergibt der Paritätische Wohlfahrtsverband alljährlich für bürgerschaftliches Engagement engagierter Menschen und Mitgliedsorganisationen.

Adolf Weiß ist Gründungsmitglied und Ehrevorsitzender im GSV Bayreuth und Seniorenleiter beim GV sowie Hauswart beim Gehörlosentreff Bayreuth.

Der Sport hat immer eine große Rolle gespielt in seinem Leben, teilte die Jury mit. „Taubheit trennt manches. Aber mit Sport kann man vieles in der Öffentlichkeit zeigen, was zum Wohle von Menschen mit Behinderung ist und uns mit anderen Menschen verbindet“ wird Weiß zitiert. Anstoß zu seinem Engagement habe das Leitwort des ehemaligen Präsidenten des DSV gegeben: “Trotzdem – ich kann, ich will.“

Adolf Weiß kümmert sich sehr viel um unser Vereinshaus „Gehörlosentreff“ und macht es oft wieder lebendig, indem er die regelmäßigen und gut besuchten Seniorentreffen organisiert. Für die Senioren aus ganzem Oberfranken bringt er immer gute Laune.

Mit dem Internationalen Tag des Ehrenamtes am 4.12. sollte das ehrenamtliche Engagement anerkannt und gefördert werden, den Ehrenamtstag haben die Vereinten Nationen 1985 ins Leben gerufen.

geschr. Gaby Kufner